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Résumé

L’état a dédié un énorme potentiel humain et physique pour développer le secteur agricole et I’espace rural,
grace a divers programmes de développement qui visent a promouvoir le monde rural; et de réaliser 1’équilibre
régional en fixant la population; offrant des emplois et fournissant des différents services et des infrastructures de
base d’une part, et d’atteindre 1’autosuffisance travers le soutien apporté au agriculteurs d’autre part, mais ces efforts
restent insuffisant en raison de la mauvaise gestion administrative; et le suivi sur le terrain qui constitue un obstacle
a la réussite de ces projets.

Mots clés: 1’espace rurale, les programmes de développement, le soutien financier, le développement rural,

I’investissement.

Abstract

The state has dedicated a great human physical potential for the development agricultural sector and rural
space, through various development programs which aim to promote the rural world and achieve the regional
balance by fixing the population, labour-saving and various services and basal structures, on the one hand, and
achieve the self-sufficiency the rough support provided for farmers, on the other hand. But these efforts are
inadequate due to the poor if administrative management and the field follow up which constitute an obstacle to the
success of these project.

keywords: rural space, development programs, financial support, rural development, the investment.
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